
香港文匯報訊 商台 DJ
余宜發(發仔)於下月 6 日生
日，但近日開始已不停收到
生日蛋糕和祝福，他亦直言
今年生日別具意義。其中最
大禮物是他獲得第一個人生
戶外廣告牌。

「發仔」獲亞視之邀與陳
宇琛、張紋嘉合作主持《激
活音樂》。為重新打響亞視
招牌，亞視大灑金錢於廣告
宣傳。發仔說：「能夠於戶
外有自己樣子，真是人生第
一次，意義不凡。是故我的
生日願望，希望今年工作上
會有多一點突破，因為畢竟

當主持工作已經踏入20年，
期待可以嘗試不同類型的工
作。很開心今年有此機會，
第一個突破就是可以主持一
個一直夢寐以求的電視音樂
節目《激活音樂》。從拍
攝了兩集的經驗所得，感
受到台前幕後的工作人員
都充滿使命感，大家很希
望可以做出一個有權威性
的音樂節目，令喜歡音樂
的 人 亦 能 參 與 其 中 。 同
時，我希望今年可以再次
推出新書，之前我已經創
作了很多文章，想盡快出
書和讀者分享。」

余宜發不停收生日蛋糕
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香港文匯報訊（記者植植）王大陸連
日來都馬不停蹄到各地為電影《英雄本
色2018》宣傳，變了「空中飛人」，坐
飛機多過坐車，而香港安排在2月1日上
映，王大陸也很想來港宣傳，奈何檔期
上未能配合，期待香港觀眾會喜歡他的
演出，批評好評自己都會接受，王大陸
亦很掛念香港的粉絲，知道她們很掛念
自己，之後一定會抽空來香港跟大家見
面。

日前在武漢的見面會上，有女粉絲透露
看王大陸演繹落泊Mark哥戲份時肉痛落
淚，更在現場邊說邊哭，令大陸感動非
常，走到欄杆位置想上前安慰對方，貼心
舉動令粉絲覺得十分溫暖，之後大陸感謝
粉絲的支持︰「每部電影從劇本，籌備，
開拍到最後上映，真的是很多人一起努
力，打拚來的，很幸運的我有你們，不喜
歡江湖再見這說法，因為你們都在我心

！」大陸亦有在微博上載了一
張扮雪糕照片，希望天天為粉絲
帶來歡樂！

努力去演便無悔
對於飾演周潤發的經典角色

「Mark哥」要承受不一樣的壓
力，王大陸指經典在前，沒有壓
力是騙人的，但他不想錯過這個
角色︰「如果不演這部電影，我
會後悔，我是一個生於1991年的
演員，為什麼要擔心這麼多，人
生不就是這樣嗎？不能因為有困難，就選
擇退縮！」盡了努力去演這個角色就無悔
了。

導演丁晟在微博發放了電影上映後的感
言，面對重拍經典片的壓力，丁晟不認為經
典不可觸及，指與86年版的《英雄本色》
有比較是在所難免，但是重拍只是致敬，不

是比賽，丁導演特別提到飾演「Mark哥」
的王大陸︰「如替兄弟報仇，原版小馬哥屠
殺十幾人，現馬柯傷人無數，只殺一仇人，
我要他帶點心軟，像平凡的你我，藏槍之
後，還有棒棒糖！」大部分入場觀眾都對這
場戲份非常難忘，粉絲們都不停留言，力讚
偶像的演出。

香港文匯報訊（記者凡文）溫碧霞(Irene)正
身在新疆烏魯木齊拍攝新片《嫌疑者說》，在
平均每日攝氏零下二十度的氣溫下，終於支持
不住凍病、嚴重咳嗽。日前她向劇組請假，帶
病接連飛去兩個地方番禺長隆及天津商演賺外
快，雖然病到滿臉蒼白又不停咳嗽，但她沒有
影響演出水準，熱爆全場。

Irene十分感謝化妝師專程由香港帶了一批
藥北上給她服用，逐漸康復，她說：「最慘係
拍外景，喺氣溫零下二十度街道，凍到全身、
手、腳、背貼滿暖包，少少暖的感覺都冇，全
靠劇組好好，煮好多薑茶畀我們暖身，唔知係

咪落雪前特別冷，在烏魯木齊臨起程到番禺前
一日終於落雪，哈，落雪反而冇咁冷。個天仲
好靚，藍天白雪好靚，好浪漫，幾唔捨得要離
開飛去商演。」

當她完成兩個商演再折返烏魯木齊繼續拍
攝工作，又繼續落雪，仍然抱恙的她也忍不住
出去玩雪賞雪景，她開心說：「劇組幫我改咗
花名，叫『帶雪』，哈哈，他們話前幾日我走
咗之後即刻停雪，但我返嚟之後，又即刻繼續
落雪，仲落足幾日，呢度愈來愈冷，昨晚只得
零下二十七度，導演驚我再凍病，將我昨晚外
景改為拍日景，非常多謝咁多人照顧我。」

溫碧霞被改花名叫「帶雪」

王大陸安慰落淚女粉絲

香港文匯報訊（記者梁靜儀）樂隊Kolor
昨日到電台接受訪問及宣傳新歌《不義之
戰》，他們表示這是一首電影主題曲，而該
電影將於復活節上映。昨日Kolor四缺一，

成員Micheal未有現身。主音Sammy表示因
Micheal要返學，對方兩年前已開始修讀土
木工程，問到可怕對方畢業後會飛起他們，
他笑說：「相信佢有義氣。」他又笑指Mi-
chael不是常人，像他們早上凌晨四點才由
廣州演出返港，對方睡幾個鐘八點又要返
學，都好珍惜見面的時間。三子又笑指Mi-
cheal非常好學，之前已考獲健身教練牌，
又去學樂器。問到對方可有學人體素描？三
子笑說：「佢真係有學素描，但呢個就冇成
功，佢成日咁忙，所以有時都會慰問佢。」

近年Kolor嘗試不同類型工作，除了幫其
他樂隊做監製，又參與電影音樂工作。Kol-
or表示，他們三、四月便會推出新歌，會跟
不同樂手合作。

Kolor珍惜見面時間

香港文匯報訊（記者 李思
穎）新鮮出爐「視帝」王浩信
昨日出席植物蛋活動，並即場
示範炒植物蛋，他笑言這活動
是之前接下，所以無加價，事
後他解釋純粹講笑，今次推廣
素食，意義大過加價，至於日
後會否加價便交給公司處理，
最重要是客戶覺得合理。他透
露為了健康着想，盡量會全
素，太太因信奉佛教都慢慢開
始食素，又會同囡囡講雞雞和
豬豬好可愛，可否轉食其
他。」

王浩信前晚只帶媽咪和囡囡到現場，太太就獨留家中，他解
釋：「太太到場的話便會成為焦點，媽咪和囡囡無人認得，亦
成功避過傳媒鏡頭，我想小朋友在低調環境下見證我努力成
果，太太便在電視前支持，(開心時刻不是一齊分享？)今次想低
調處理，(預知會得獎？)不是，只是想如果有獎的話，藉以讓囡
囡上一課，讓她明白努力後會得到回報和滿足感，(如何哄番太
太？)她在電視前支持已經好開心，感到欣慰，她知這是我多年
來夢想，終能願望成真，今日（昨日）很早出來開工，還沒時
間慶祝，當晚回家跟太太聊幾句便睡覺，(有否攬錫祝賀你?)這
些一定有，但不想講太多屋企的事，稍後有時間慶祝再同大家
分享。」

說到C君在社交網留言指當年和王浩信窮到芝士麵都吃不
起，要由朋友幫忙埋單，王浩信憶述當年的辛酸史：「那時和
C君是歌手，通常我們做完運動便習慣去吃芝士麵，有次發現
身上無錢，銀行存款只剩雙位數，錢都不能，其他兄弟話幫

我埋單，我就發小脾氣，覺得自己好渣，那段日子維持有1、2年，所
以好多謝屋企人照顧，父母不用我給家用，但自己好無安全感，(現在
買得起開芝士麵舖？）未得，先撐今日植物蛋活動先。」

唔明咩叫「山頭文化」
至於阿姐在前晚講了一番肺腑之言，希望人工加些，休息時間多些，

「山頭文化」減少一些，對此，王浩信謂：「聽到加人工當然反應大，多
些時間休息是開心事，阿姐說話有一定力量。」說到「山頭文化」言論，
他謂：「我不大理解什麼意思，(高層鬥爭！）我會注重演員配套和支持，
收入和休息時間是絕對影響我們，希望公司在這些方面多點關注。」

香港文匯報訊（記者 吳文

釗）無綫《萬千星輝頒獎典禮

2017》前晚順利頒發各個獎

項，當中賽果有出人意表，也

有大熱得獎，恭賀各得獎者之

餘也希望不要自滿，而失落獎

項的也不用氣餒，繼續做好工

作，期待幸運之神眷顧。汪明

荃一番肺腑之言，不單獲TVB

藝人力讚，不少網民也齊撑阿

姐敢言，說出打工仔心聲!
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■Kolor

■王大陸與影迷分享拍攝感想。

■余宜發

■王浩信即場示範煮植物
蛋。

■視后詩詠粉絲聲勢最浩大，不斷唱
歌讚美。 ■一眾出爐得獎人齊齊影大合照。

■溫碧霞忍不住出去玩雪賞雪
景。

■■汪明荃代表全台幕前領取汪明荃代表全台幕前領取
「「5050年光輝大獎年光輝大獎」」的一段說話的一段說話
最最發人深省發人深省。。 彭子文彭子文攝攝

■鄭裕玲、農夫攞最佳節目主持。

無綫台柱汪明荃代表全台幕前
領取「50年光輝大獎」的一

段說話最發人深省，阿姐說：
「我們雖然捱得，但如果可以加
多點人工、休息時間多一點、給

我們多點關心、山頭文化少一點
點，我們的士氣就會高一點，可
以很自豪地跟大家說『我來自
TVB』。」阿姐語畢獲全場同事
拍掌以示支持。而阿姐呢段話，

完完全全說出打工仔心聲，不
少網友拍手支持。

馬國明約唐詩詠吃飯
「民選視帝」馬國明最終

敗給王浩信，只奪得「最受歡
迎電視男角色」和「節
目主持」獎，不少網友

都替他不值，
馬明未有失望
並說︰「喜歡
我的人當然會
覺得不值，多
謝大家投我的
一票，但每人
心水也不同，

也有人不是投我或浩信的。」一
直盛傳有「以約換獎」的不成文
規定，馬明今後與無綫傾約會否
多一個條件時，他笑道︰「我跟
公司合約仍有一段日子，我傾約
首要是講錢的。」對於女友黃心
穎難掩失望之情，馬明稱不用安
慰她，反而想跟《降魔的》團隊
慶功，也想約契妹，出爐視后唐
詩詠和《鐵馬尋橋》的兄弟姊妹
吃飯。

唐詩詠粉絲唱歌助興
恨做視帝多年的王浩信終償所

願，他表示不會因賽果影響到與
馬國明的關係，大家仍是好戰
友，而前晚其他對手也很強勁，
得獎對他來說分外有意義。問到
太太陳自瑤為何不在現場支持
他，他解釋道：「她在家看電
視，反而媽咪和女兒有入場，因

為不想女兒曝光就叫太太不要
來，以免成為焦點，得獎後她已
傳訊息恭喜我。」曾表示如得獎
會在台上公開多謝陳志雲的視后
唐詩詠，回後台即表示忘記多謝
很多人，對於舊愛洪永城身在台
灣工作，也想盡方法看她得獎直
播，她說：「他很公開地鼓勵
我，很感動，他經常只用把口講
沒行動，今次就用行動來支持
我，因為怕我沒信心。」至於是
否為二人復合鋪好台階，詩詠笑
言是兩回事，感情事會隨緣，如
對方約她慶祝也會答應。頒獎禮
完結後，各得獎者隨即為無綫拍
攝官方照，之後王浩信、唐詩
詠、朱晨麗、蔡思貝、何廣沛等
先後到電視城門外，與各自的粉
絲大開香檳慶祝，其中以視后詩
詠粉絲聲勢最浩大，不斷唱歌讚
美她，令詩詠大為感動。

■■在心穎心中，
馬國明是最好的。


